
 
 

Aos trinta e um dia do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas, na sede do Instituto 
Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 69, Vila 
Pereira, município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de Investimentos 
do RPPS de São Jose do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luis Fonseca Pirola, 
Cintia Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Filipe Giordan Santos Garcia e Fabiano Boaro de 
Sousa. Assuntos da pauta: 1 – Análise da carteira de investimentos referente ao mês de julho/2022; 2 – 
Credenciamentos: Banco do Brasil, Caixa Econômica Federal e Banco Itaú. 3 – Assuntos Diversos. O 
presidente abriu a reunião ordinária do dia, agradeceu a presença de todos e passou a palavra ao diretor 
financeiro do IMP sr. Eduardo Marin para condução dos trabalhos. Primeiramente foi entregue aos 
membros, cópia do relatório dos investimentos para análise do mês de julho/2022. O relatório emitido 
pela empresa de consultoria LDB, demonstrou as performances dos fundos de investimentos, na renda 
fixa os fundos de investimentos 100% títulos públicos com vencimentos mais longos sofreram queda de 
rentabilidade, a exemplo: BB Previdenciário RF Títulos Públicos 2030 registrou -1,15%, o Caixa Brasil 
2030 II Títulos Públicos Renda Fixa registrou -1,11%. Ainda em análise o Fundo de Investimento BB 
Previdenciário IPCA I rentabilizou positivo com 0,83%. Outros fundos da renda fixa rentabilizaram: 
Bradesco FI IDKA 2 com 1,07% e o FI Bradesco Referenciado DI Federal Extra com 1,01%. Na renda 
variável as performances foram ótimas, a exemplo do FIA Caixa Small Caps Ativo com 4,98%, no 
investimento no exterior, o FIA Caixa Institucional BDR Nível I rentabilizou 7,88%. Quanto ao total da 
carteira, a mesma rentabilizou 0,56% e a meta atuarial ficou em -0,19%, no acumulado a carteira ficou 
com 2,58% e a meta atuarial com 7,99% diferença de -5,41% a ser alcançada. O diretor financeiro do 
IMP, comentou sobre o movimento de recuperação da carteira de investimentos, na renda fixa os fundos 
com duration mais longa sofreram com a marcação a mercado para os títulos públicos, os fundos de 
investimentos de gestão ativa ou estratégica, conseguiram minimizar a oscilação do mercado e fecharam 
positivos. Na renda variável houve expressiva recuperação no mercado acionário nacional e 
internacional com o BDR, ainda há uma larga desvalorização para o BDR em razão da guerra entre 
Rússia e Ucrânia. No âmbito nacional o cenário ainda permance tumultuado com as eleições, a 
volatilidade será extrema para esse ano fiscal. Sem dúvidas o presidente entrou no segundo item da 
pauta. Credenciamentos das entidades bancárias. Atendendo nova portaria do Ministério do Trabalho e 
Previdência nº 1467  de 02 de junho de 2022, o credenciamento passou de 1 (um) para 2 (dois) anos, 
neste contexto, as instituições Bando do Brasil como Administradora e Gestora: BB Gestão de Recursos 
Distribuidora de Títulos e Valores Mobiliários – BBDTVM CNPJ 30.822.936/0001-69; Caixa Econômica 
Federal - Administradora CNPJ 00.360.305/0001/04 e Banco Itaú Administradora CNPJ 
60.701.190/0001-04 e Itaú Unibanco Asset Management Ltda -  Gestora CNPJ 40.430.971/0001-96. As 
instituições em conjunto estão relacionadas na lista exaustiva que atendem as obrigações de possuírem 
comitê de riscos e de auditoria, assim a Secretária de Previdência do Ministério do Trabalho e 
Previdência, facilitou para os RPPS os credenciamentos, reduzindo a quantidade de documentos 
obrigatórios nos referidos processos. Foram analisados as CNDs de cada instituição, não encontrando 
impedimento nas renovações, com base em 03 de agosto de 2022. No terceiro item da pauta, sr. 
Eduardo Marin, comentou que dia 15 de agosto houve recebimento de cupons de juros semestrais dos 
fundos de investimentos com vencimentos programados e bem como o vencimento do BB Previdenciáiro 
IPCA I no Banco do Brasil. Foi informado que no Banco do Brasil os recursos foram aplicados no Fundo 
de Invetimento BB Institucional Renda Fixa com benchmark CDI aprovado pelo Conselho Administrativo 
e na Caixa Econômica Federal, o recurso teve origem para a folha de pagamento aos beneficiários do 
IMP no mês de agosto. Ausente de mais assuntos, o presidente agradeceu a presença de todos e 
encerrou a reunião do dia. Eu, Eduardo de Paula Marin, lavrei a presente ata que depois de lida e 
aprovada será assinada por todos. 
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